

SIN CURSO NI COSTE ECONÓMICO

SATSE exige el reconocimiento automático al título de Grado

El Ministerio de Educación se ha comprometido con SATSE a aprobar de forma inminente la modificación normativa que hará posible que el DUE sea adscrito en el nivel 2 (Grado).

El título de Diplomado tendrá los mismos efectos y derechos que los que tienen el título de Grado en Enfermería y **sin ningún tipo de curso de adaptación ni coste económico.**



Declaraciones de Rafael Reig, secretario de Acción Sindical de SATSE, sobre el acuerdo con el Ministerio

- El compromiso alcanzado surge de las negociaciones mantenidas por la Mesa Estatal de la Profesión Enfermera, integrada por SATSE y el CGE, con los Ministerios de Sanidad y Educación a raíz del **acuerdo para el desarrollo de la profesión y del SNS.**
 - La Mesa ha denunciado el posicionamiento de algunas instituciones que se oponen a que todos los Diplomados en Enfermería puedan adquirir de manera directa el Título de Graduado.
 - Si tenéis previsto hacer el curso de adaptación os advertimos que, en breve, el título de DUE tendrá los mismos efectos que el de Grado.
- ➔ Comunicado de la Mesa Estatal de la Profesión Enfermera
 - ➔ Posicionamiento de CNDE (5 de febrero de 2009)
 - ➔ Posicionamiento de CNDE (16 de noviembre de 2011)

SATSE, por el empleo



Según concluye el estudio de SATSE **Análisis del Empleo en Enfermería**, 11.000 nuevos enfermeros salen de las universidades sin expectativas laborales. Por ello, el sindicato insiste en la necesidad de adecuar la oferta de plazas de formación y la demanda del mercado laboral.

75.000 profesionales

Uno de cada tres enfermeros estará en paro en 5 años si las universidades no limitan la oferta de plazas. En 2018 podría superarse el 30 por ciento de tasa de desempleo, con 75.000 profesionales en paro.

➔ Carta a Ana Mato